

RUCHE RURALE ET URBAINE DE NOUVELLE GÉNÉRATION

Samedi 5 mai, ZAC du champ Perrier devant les bureaux de Monsieur André VINCENT, expert-comptable à Neyron, nous avons eu le plaisir d'assister à l'installation d'une ruche d'un nouveau type.

Ce procédé conçu et développé par l'entreprise ABEILLE-AVENIR consiste à faire rentrer les abeilles en haut d'une colonne de plus de deux mètres. Les abeilles vont et viennent sans même qu'on s'en aperçoive et il n'y a aucun danger à s'approcher de la ruche.

Les concepteurs ont mis au point un système de parois vitrées qui permet de regarder les abeilles s'affairer. Cette ruche à vocation rurale et urbaine permet une proximité avec les abeilles en toute sécurité.

On compte une moyenne de 20 kg de miel par an et par ruche, sachant que certaines ruches peuvent exceptionnellement produire jusqu'à 60 kg de miel par an. Il y a environ 50 000 abeilles dans une ruche... soit près de 20 fois la population de Neyron.



NEYRON Une ruche innovante installée dans la commune



Photo Xavier Ramirez

Samedi matin, devant les bureaux d'André Vincent, expert comptable, une ruche d'un nouveau type a été installée. Le procédé, conçu et développé par l'entreprise Abeille-avenir, consiste à faire rentrer les abeilles en haut d'une colonne de plus de deux mètres. Elles vont et viennent sans même que l'on s'en aperçoive et il n'y a aucun danger à s'approcher de la ruche.

Cette ruche à vocation rurale et urbaine permet

Observer les abeilles

Les concepteurs ont mis au point un système de parois vitrées qui permettent de regarder les abeilles s'affairer.

jusqu'alors que le privilège de personnes initiées, et cela, en toute sécurité. André Vincent rappelle néanmoins que s'occuper d'une ruche demande un minimum de connaissances et indique qu'il existe des rucher-écoles dans le départ-